



Sevilla, 24 de abril de 2017

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 750.000 EUROS A LAS OBRAS DE REFORMA Y MEJORA DE CUATRO CENTROS EN LA CAMPANA, ÉCIJA, CORIA Y CAZALLA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita los trabajos de reforma y mejora de los colegios Bernardo Barco de La Campana, La Milagrosa de Cerro Perea en Écija y Maestro Manuel Gómez de Coria del Río, y adjudica las obras de sustitución de la caldera del instituto El Carmen de Cazalla

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha licitado las obras de reforma de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Bernardo Barco de La Campana, La Milagrosa de Cerro Perea, en Écija, y Maestro Manuel Gómez de Coria del Río, y ha adjudicado los trabajos de mejora del Instituto de Educación Secundaria (IES) El Carmen de Cazalla de la Sierra. Estas intervenciones suman un presupuesto total de 751.975,52 euros y beneficiarán a los más de 1.300 alumnos y alumnas matriculados en estos centros de la provincia de Sevilla.

Las obras en el Colegio Bernardo Barco de La Campana consistirán en la sustitución de la cubierta de fibrocemento y estructura portante de madera del edificio de Infantil por una nueva cubierta y estructura metálica. Se restituirá la arquitectura de aleros existente y faldones de teja plana, y sus sustituirán canalones y bajantes. Se incluirá un nuevo sistema de electricidad e iluminación de tipo LED y alumbrado de emergencia, y falsos techos con aislamiento acústico. Por otro lado, con el fin de eliminar las barreras arquitectónicas del centro, se instalará un ascensor en el edificio de Infantil.

Esta actuación, con un presupuesto de 338.376,50 euros y un plazo previsto de cinco meses, se enmarca en la planificación para la retirada progresiva del amianto en las infraestructuras educativas aprobada por el Consejo de Gobierno el 5 de julio de 2016.

En el colegio La Milagrosa de Cerro Perea, en Écija, la intervención consistirá en la consolidación de los terrenos para mejorar las condiciones de estabilidad del edificio. Asimismo, se mejorará la red de saneamiento interior, se arreglará la fachada de ladrillo visto y se llevarán a cabo otras mejoras en las zonas exteriores del centro. Las obras cuentan con un presupuesto de 179.256,56 euros y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses.

En el colegio Maestro Manuel Gómez de Coria, los trabajos se centrarán en la sustitución de los muros de contención que conforman el cerramiento de la parcela, desplomado a causa de la filtración de agua entre el cerramiento y una pista sobrelevada. Para sustituirlos, se proyectará un muro de hormigón que contendrá los empujes del terreno. Para esta intervención se ha previsto un presupuesto de 165.000 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses.



IES El Carmen de Cazalla de la Sierra

Por otro lado, se ha hecho pública la adjudicación de las obras de mejora del Instituto de Educación Secundaria (IES) El Carmen de Cazalla de la Sierra, que llevará a cabo la empresa Pramoram S.L. con un presupuesto de 69.342,46 euros y un plazo de ejecución de tres meses. Los trabajos consistirán en la reparación e impermeabilización del cuarto de caldera, afectado por la humedad en sus pavimentos superiores, y en la sustitución de la actual caldera, de gasóleo, por una nueva que usará biomasa como combustible.